



## La USAL, propuesta para ostentar la Medalla de Oro de las Cortes

Clemente destaca  
que la Universidad de  
Salamanca tiene  
«méritos acreditados»

**Valladolid, EUROPA PRESS**

La Comisión de Asesoramiento creada en el Parlamento regional ha respaldado de forma mayoritaria a la Universidad de Salamanca como candidata para ostentar la Medalla de Oro de las Cortes, una decisión que deberá aprobarse finalmente en la reunión de la Mesa de las Cortes que tendrá lugar al concluir esta semana.

La máxima distinción del Parlamento autonómico se entregará el próximo lunes 26 de febrero cuando se celebre el acto institucional con motivo del 35 aniversario del Estatuto de Autonomía.

Clemente ha destacado los «acreditados méritos» de la Universidad de Salamanca para poder contar con esta máxima distinción y ha reseñado que desde este centro se gestó la primera titulación universitaria de Europa. Así, ha insistido en que se trata de la universidad más antigua de España que cuenta con acreditaciones en todos sus niveles y que ha sabido además incrementar el número de titulaciones.